

La Bolivie distingue la solidarité des questions politiques concernant le Chili



La Paz, 2 avril (RHC-PL)- Le ministre bolivien de l'Intérieur, Hugo Moldiz, a déclaré que ce qui relève de la solidarité doit être distingué de ce qui est du ressort de la politique, suite à l'incident qui a eu lieu ce mardi, lors de la livraison d'une cargaison d'aide humanitaire dans le nord du Chili, sinistré par des inondations.

Le ministre bolivien de la Défense Jorge Ledesma, s'est présenté vêtu d'un gilet arborant le slogan « La mer appartient à la Bolivie ». Hugo Moldiz a mis en exergue la décision du président Evo Morales, qui a relevé Jorge Ledesma de ses fonctions au gouvernement.

Le ministre bolivien de la Défense a rappelé que la Bolivie avait apporté son aide humanitaire au Chili, lors d'autres catastrophes comme c'est le cas d'un tremblement de terre en 2010.



Radio Habana Cuba